

Futbol aficionado

MIRANDO A MELBURNE

Por su interés reproducimos el siguiente comentario de "El Diario de Barcelona":

Entre los acuerdos tomados por el Comité directivo de la Real Federación Española, en su última reunión, se encuentra uno que ha pasado inadvertido a la mayoría de los aficionados, mayormente atraídos por la decisión de suspender los encuentros de Liga. Es el que se refiere al nombramiento de seleccionador nacional "amateur" y de preparador para los jugadores seleccionados, que han recaído, respectivamente, en Ramón Gabilondo, el que fué magnífico medio ala del Atlético de Madrid, y en Ramón Llorens, cuya especialización en el futbol modesto es bien conocida.

No tan sólo es interesante el acuerdo por cuanto en el mismo se reconocen los méritos que concurren en los nombrados, sino porque es evidente que, si se ha nombrado seleccionador y preparador de un equipo, es que se tiene el propósito de que este equipo exista y tenga una actividad oficial reconocida, lo que debe alegrarnos doblemente, toda vez que tiende a un trabajo del futbol nacional en extensión, del que sólo bienes pueden derivarse para el futuro.

Nuestro equipo nacional "amateur", inédito en la época moderna del futbol, ya que no ha actuado desde los Juegos Olímpicos de Amsterdam, en los que nuestro espíritu franco, y casi quijotesco, nos llevó a la decisión de dejar en casa a nuestros mejores jugadores para llevar a nuestros "amateurs" oficiales a contender con los profesionales camuflados de todo el Mundo, es necesario que tome rápidamente contacto con el exterior, única manera de que, a cuatro años de distancia, se pueda ir pensando en que tengamos una representación digna en los Juegos de Melbourne.

Si a esto añadimos que será también función de los antes citados seleccionar y preparar a nuestro equipo juvenil que dentro de unos meses se verá llamado a defender el título que conquistó en Barcelona la primavera última, llegaremos fácilmente a la conclusión de que muy pronto habrán de entrar en plena actividad, una actividad que no tardará en proyectar su benéfica acción sobre las más extensas y hasta ahora más desamparadas capas de nuestro futbol.

Las posibilidades de una formación nacional de aficionados escapan en este momento a todo cálculo de probabilidades, pero si nos atenemos a lo realizado en el terreno del futbol juvenil, hemos de sentirnos francamente optimistas ante el futuro. Decididamente, en las altas esferas del futbol cada día se va concediendo mayor interés a la totalidad del problema futbolístico, sin circunscribirlo exclusivamente a las más altas y brillantes cimas del deporte profesional como durante largos años ha venido ocurriendo. JOSE L. LASPLAZAS.

Los franceses recurren a los jugadores extranjeros

Hasta "su" equipo "nacional" está compuesto por 7 u 8 futbolistas de distintos países

HAN LLEGADO A "NACIONALIZAR" A ALGUNOS EN 24 HORAS

--Hace años --creo que al término de la guerra-- los expertos del futbol francés, sintiéndose un poco desplazados del sector escogido del futbol europeo por la escasa categoría del suyo, lanzáronse a

pasearía por el mundo; poco les duró el error, el que tardó en enfrentarse con España en París, donde sufrieron además del 4-1 adverso, la seguridad de que lo que faltaba en el futbol francés



He aquí al veterano Strappe abrazando a Kopa, Ruminski y Panverne, después del triunfo sobre Alemania. Estos nombres indican su origen europeo oriental.

encontrar, buscándolas, las causas de esa desigualdad.

Orientaron entonces su organización, hacia las Escuelas de Preparadores, verdaderos modelos de futbol prefabricado y montaje, y salieron de sus aulas unas excelentes promociones de preparadores, que sí, cortados por el mismo patrón, la personalidad de cada cual sobresalía o no según sus posibilidades, pero casi todos sentaron escuela precisa y concisa siendo sus métodos y dirección los que privan en la preparación general de casi todo el futbol mundial.

Donde primero se aplicaron las teorías fué en Francia, y en sus experiencias de gabinete, y campos y equipos propios, los resultados parecieron maravillosos, lo que provocó el que se asomaran con aires de "gallito" al exterior, creyendo que habían resuelto su problema, y que Francia en el futbol se

era el hombre.

La decisión fué rápida; seguir mejorando las escuelas, e importar hombres, y así hoy, la mayoría de los equipos franceses están nutridos en proporciones elevadas de jugadores extranjeros, engañándose ya en origen, sobre el verdadero valer de los equipos.

Pero no se han parado ahí, sino que han llevado a la "crema" de dichos jugadores extranjeros, a formar parte del equipo nacional, para lo que no se han detenido en barras, pues se ha dado el caso reciente, que a uno de ellos, le han nacionalizado en 24 horas al objeto que pudiera alinearse contra Yugoslavia.

Y así, en la espléndida campaña internacional que lleva Francia (?), en sus cuatro partidos, ha alineado, nueve, ocho y siete jugadores extranjeros nacionalizados en el equipo nacional.

Esta es, pues, la realidad del futbol nacional francés tal y como ellos lo tienen dispuesto, claro está, que tal manera de obrar, nos autoriza a los demás a dudar terminantemente de la valía exacta de lo que debiera de ser el futbol nacional de nuestro vecino país.

En una palabra, que el trio interior español (?) Carlson-Kubala-Ben Barek, jugaría mucho, pero ni daría el verdadero valor del futbol español, ni nos gustaría a los españoles.

"LA HORA"

Joyería y Relojería

Trofeos Deportivos

FERIA, 4, CIUDAD REAL